



Initiative Montréalaise  
sur le Bilinguisme



Centre de recherche sur le cerveau,  
le langage et la musique

## Appel à communications

---

### **Colloque 623 - *Approches novatrices en recherche sur le bilinguisme : perspectives multidisciplinaires hors des sentiers battus***

9 mai 2025

Dans le cadre du 92<sup>e</sup> Congrès de l'Acfas, l'équipe de recherche de ***l'Initiative Montréalaise sur le Bilinguisme***, en collaboration avec le ***Centre de recherche sur le cerveau, le langage et la musique***, organise un colloque hybride ayant pour thème les approches multidisciplinaires en recherche sur le bilinguisme.

Nous lançons un appel à communications aux personnes intéressées par les approches multidisciplinaires appliquées à l'étude du bilinguisme. Venez partager vos travaux avec des experts de la francophonie. Pour plus d'informations sur le colloque, consultez le [www.mcgill.ca/mobi/fr](http://www.mcgill.ca/mobi/fr).

Nous vous invitons à nous envoyer vos propositions de communication\* d'ici le 9 février 2025 à l'adresse suivante : [benkirane.sarah@courrier.uqam.ca](mailto:benkirane.sarah@courrier.uqam.ca)

N'hésitez pas à partager cette annonce!

Le 92e Congrès de l'Acfas, organisé par l'École de technologie supérieure (ETS), en collaboration avec l'Université Concordia, se déroulera du 5 au 9 mai 2025, à Montréal.

>> **CONGRÈS**  
Acfas

**\* Toute soumission doit comprendre** : un titre, un résumé (maximum 250 mots), le type de présentation souhaité (orale ou par affiche) et les noms et affiliations de tous les auteurs. Le comité tiendra compte des préférences de présentation exprimées, mais ne peut s'engager à les respecter. La sélection des propositions sera faite par les membres du comité scientifique du colloque et les réponses seront rendues dans les plus brefs délais.